



The logo features four large, stylized green letters: 'L' on the left, 'T' at the top, 'O' on the right, and 'D' at the bottom. These letters are designed with thick, rounded edges and a slight gradient from dark green to yellow-green. They overlap each other to form a central circular shape, creating a sense of depth and unity.



2011年あけましておめでとうございます

第26号 contents

- 第20回地域交流くすの木福祉まつり
蒲郡マリンライオンズクラブ様支援金贈呈式 2
 - 3施設合同レクリエーション
ケアホーム「ひめはる」4月オープン予定 3
 - 各施設だより(つつじ寮・くすの木授産所・大塚授産所) 4~9
 - 各施設寄付物品及びボランティア 編集後記 10

大塚授産所寄付物品
寄付者ご芳名

**くすの木授産所寄付物品
寄付者ご芳名**

お知らせ
平成21年度事業報
告・決算書は、いつで
も法人本部で閲覧す
ることができます。



広報くすのき (年2回発行)

発行元

〒443-0013
愛知県蒲郡市大塚町後広畠85番地の1
TEL (0533) 59-7221
社会福祉法人 くすの木福祉事業会
<http://www16.ocn.ne.jp/~kusu/>

くすの木福祉事業会 | 検索 |

■編集後記
「おの木福祉まつり」の写真を眺めていると多くの皆さんに支えられていることに改めて気づかされます。この輪を今後も大切に、そして一人でも多くの人に福祉に興味を持つていただければと思います。

平成22年10月の時点でくすの木福祉事業会に集められたエコキヤップは累計202,968個、ワクチノ2537人分になりました。

「ご協力ありがとうございました。」

※エコキヤップ推進協会のホームページで確認できます。

原田トモコ 様
戸軽佳代 様

第3回 3施設合同レクリエーション 10月11日

十月十一日体育の日、御津町体育館にて三施設が集まり、レクリエーション大会を開きました。過去には、運動会を開催していましたが、時の流れとともにレクリエーションへと形を変えてきました。パン食い、走は継続しておりますが、利用者、保護者、職員共に楽しむことができました。

ヨーデン
ひとやすみ
みんな輪になって踊ろう
ひっし
一番盛り上がったパン食い競走
ヨーデン
ひとやすみ
みんな必死

蒲郡市から無償譲渡された旧母子生活支援施設「ひめはる荘」を改修し、法人3番目のケアホームとして4月から10名定員で開所できるよう現在準備を進めています。

名称は長く慣れ親しまれた「ひめはる」(この地域に生息する天然記念物ヒメハルゼミに由来)を使用させていただきます。

ケアホーム『ひめはる』4月オープン予定

第20回 地域交流 くすの木福祉まつり 11月7日

多くのボランティアさんにご協力頂き、開催することができました。また足を運んで下さった地域の皆さんありがとうございました。

アトラクション出演者

蒲郡げんき連
清真左会
豊橋中央高校
カラオケクラブ
模擬店
蒲郡マリンライオンズクラブ様
支援金あいがとうございました
餅投げ風景
支援金贈呈式

福寿稻荷ごりやく市

9月から11月まで、月に一度開催される「福寿稻荷ごりやく市」でボランティアGチャイルド様の御紹介により販売ブースをお借りすることができました。施設利用者が自分達で一つ一つ手作りをした自主製品の廃油石鹼、及びハガキやメッセージカード等を手渡しで販売することができ、思い出に残る貴重な体験をしました。また休憩の時間には催しを観るなど充実したひと時を過ごすことができました。

蒲郡東高等学校文化祭

9月14日に招待を受け、蒲郡東高校に行つてきました。生徒さんに協力していただき、自主製品が販売されました。

「大塙保育園運動会」

天気を心配しましたが秋晴れで利用者は大変喜んで出掛けました。園児さんと演技に樂しく参加することができました。ありがとうございました。

ここにちは「絵画教室」です。

10月初旬に、篠島・セントレアへあざれあのみんなと一緒に出掛けました。セントレアで買い物をして、飛行機をみました。篠島までフェリーでいきましたが、悪天候で船が激しく揺れるとみんなできやーきやー言ってにぎやかでした。現地でシラスづくりの料理をおなかいっぱい食べました。またみんなでどこかへ行きたないです。(橋本)

「花畑芋ほり大会に参加してきました

9月25日、蒲郡マリンライオンズクラブ様のお誘いにより、竹島水族館東港埋立地で、芋ほり大会に参加してきました。まれ、四季の味を楽しむことがで天候にも恵みました。

11月25・26日

～東大寺と金閣寺へ行つてきました～

おやこりょこう 親子旅行 in 奈良・京都

おとも大きくて ピックリ!!

かわい 食会でもカラオケで盛り上りました!

しが 鹿がいっぱい よ寄っこ来たよ

とても綺麗 でした

みち 道の駅ごせんかく 見つけた!

第28回地域交流盆踊り大会

一盛大に開催されました☆

夏のこの季節にしか流れない懐かしい曲が流れると、自然に体が踊り出すうく

♪月が出た出たあ

月が出たあ

サマークリエーション 楽しかったよ!

毎年実施していた夏の行事であつたキャンプを、今年は自治会の希望によりホタル竹島でランチ＆温泉入浴班とくすの木授産所でのバーキュー班の二つの班に分かれて、7月10日に実施しました。

ホタル竹島班は竹島水族館見学、ホテルにて豪華和食ランチ＆温泉入浴班とくすの木授産所でのバーキュー班は、スープへ買出しに行きました。やっぱり夏場に、冷えたビールと焼き肉は最高ですね。

一泊親子旅行 9月17日～18日

山城温泉『加賀屋宝生亭』全館貸し切りと日本元気劇場
日本元気劇場、越前松島水族館、東尋坊に出かけました。
天候にも恵まれ2日間、楽しんできました。



いたくさきょう 委託作業 部門 ぶもん

お仕事、がんばつてますよ！

委託部門では、企業と施設外作業として、豊川市ゆうあいの里内除草作業を行っています。自動車関連企業の仕事は、エコカー補助金が打ち切りにより、受注は少くなりました。でも、取引企業の配慮により、定期的に仕事は入っています。段ボール関連企業は、冬場向けで味噌や甘酒関連の梱包材として使用する、組み仕切り作業が忙しくなっています。業務用厨房機器企業もこれから冬場のピーカクを迎えると想います。除草作業は暑い夏場もがんばって草取りできました。除草作業は十一月で終了です。

これからも、お仕事がんばります。

作業は暑い夏場もがんばって草取りできました。除草作業は十一月で終了です。

2011年の干支は「卯」。

毎年、木材を用いて干支を制作しています。

くすの木授産所では作業が四部門あります。利用者のみなさんは、自分の適性に合った作業部に所属して力を発揮しています。

くすの木授産所のご見学、ご訪問をお待ちしています。

木工 門 ぶもん

「かふりえ」はお菓子を作っています。今年の夏は今までにない暑さとなりました。

お菓子の売れ行きは、今ひとつでした。たが、これから季節はお菓子も美味しい時期となりました。

チーズケーキ、シフォンケーキとお茶請けには是非食べて下さい。また、かふりえでは、お歳暮の時期に箱菓子の詰め合わせも販売しています。

誕生したPRキャラクター「ちよいなりくん」です。ちよいなりくんと、コンコンコツコツ頑張ります。

千支の置物を通して、皆様にとって益々のご発展を願いまして製作・販売しています。

障害者の製作する自主製品の普及を推進する為に、豊川市で誕生したPRキャラクター「ちよいなりくん」です。

かふりえ 部門 ぶもん

クリーニングの作業部門には名人がいます。洗たく名人、アイロン名人、袋入れ名人など多くの名人の手を経てから一枚の衣類が仕上ります。

お預かりした衣類が綺麗になるまでに汚れの検査、タック付、洗たく、アイロン、袋入れなどいろいろな作業があります。

クリーニングの作業部門には名人がいます。洗たく名人、アイロン名人、袋入れ名人など多くの名人の手を経てから一枚の衣類が仕上ります。

最後はこの道30年のクリーニング師の合格のサインで笑顔のお届け名人が配達します。

皆様のご利用をお待ちしています。

クリーニング 部門 ぶもん

くすの木授産所では作業が四部門あります。利用者のみなさんは、自分の適性に合った作業部に所属して力を発揮しています。

くすの木授産所のご見学、ご訪問をお待ちしています。

クリーニングの作業部門には名人がいます。洗たく名人、アイロン名人、袋入れ名人など多くの名人の手を経てから一枚の衣類が仕上ります。

企業や各家庭から出でていただいた衣類を丁寧に仕上げてお届けする仕事をしています。

